



松前町で生きる & みんなで支える

北伊予小学校放課後児童クラブの施設完成



放課後児童クラブの子ども達にインタビュー



Q この放課後児童クラブはどう感じますか。

A 早瀬葵妃さん 6年生 (東古泉)

広くてきれいな、建物なのでよかったです。ここには、友達がたくさんいて楽しく遊べている。勉強もできているので、ずっと続けてこれて来たい。

A 村上琉聖くん 5年生 (鶴吉)

きれいで広いのが、気に入っている。トランプや将棋などを友達として、楽しくて時間がたつのが早く、もっと長くここにいたい。新しい友達もできたので、続けてこれて来たい。

3月19日、北伊予小学校放課後児童クラブの落成式。

4月1日、放課後児童クラブ活動開始。

子ども達の表情が生き生きとしており、いい思い出作りができたかと期待する。
★今後、この放課後児童クラブの充実と安全が確保されたことにより、松前・岡田へと続くことを願う。

まちの話題

「ホッケーと私」

前か後ろか、わからないほど日焼けしていた高校時代。親元を離れて下宿生活を始めた入学の日、「ホッケー部に入るんよ」と話していた前席の女子に声を掛けたのが、ホッケーとの出会いだ。担任の先生も顧問ゆえ、ホッケーづけの毎日を送ることとなる。おかげでインターハイも国体も経験することができた。

さあ、いよいよ愛媛国体！夢に見ていたホッケー場が、この松前町に完成した。他県の強豪チームはもとより海外からも遠征に来ている。ぜひともグラウンドに超越したいただき、ホッケー小僧たちに熱い声援を送りください。きつと近い将来、日の丸をつけて世界で活躍する選手たちを見つけることができるはず。

松前ホッケークラブ会長

渡部恵美



町内チームが、オーストラリアの高校生チームと親善試合
4月15・16



編集後記

3月議会で更なる議会改革に向け基本条例が可決されました。町民の皆様に対し、公正性と透明性の確保、積極的な情報公開、政策形成への町民参画の推進など、豊かなまちづくりのため、不断の努力を続けてまいります。

これからも、町民に信頼され活力ある議会を目指してまいります。より一層のご指導ご協力をお願い申し上げます。

(八束 正)

議会広報常任委員会

- | | |
|------|-------|
| 委員 | 八束 正 |
| 副委員長 | 藤岡 緑 |
| 委員 | 稲田 輝宏 |
| 委員 | 影岡 俊範 |
| 委員 | 金澤 浩 |
| 委員 | 田中 周作 |
| 委員 | 住田 英次 |



この広報誌は、資源保護と環境に配慮して大豆油インキ、再生紙で作成しています。